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TIGRI 1975 Asd 

Verbale Assemblea nr 2023-01 del 23/12/2023 

In data 23 dicembre 2023 alle ore 10:00 si sono riuniti in seconda convocazione, a Mantova, via Learco 

Guerra Club House Rugby Mantova, i soci delle Tigri 1975 ASD, per l'assemblea dei soci con l'O.d.G. come 

sotto riportato. 

Sono presenti in Club House i Soci Berra Matteo, Celin Francesco, Fabbi Giampaolo, Fanti Marcello, Pavesi 

Alessandro, Pistoni Alessandro, Pizzi Paolo ed hanno dato Delega i sigg: Celin Antonio a Celin Francesco, 

Fabbi Roberto a Fabbi Giampaolo, Fanti Alessandro e Fanti Massimo a Berra Matteo. 

Sono presenti di persona o per delega 11 Soci. 

Celin Francesco assume la presidenza; Pizzi Paolo svolge la funzione di segretario verbalizzando. 

Ordine del Giorno: 

1) Lettura ed approvazione verbale Assemblea del 17/12/2022 

2) Relazione del Consiglio Direttivo 

3) Ratifica riduzione Consiglio Direttivo da 6 a 5 membri per dimissioni Consigliere Zanca 

Mario 

4) Approvazione del Bilancio Consuntivo Tigri 1975 Ads 2022-2023 con incarico al Presidente 

di dare parere favorevole in occasione dell'assemblea del Rugby Mantova 

5) Approvazione del Bilancio Preventivo Tigri 1975 Asd 2023/2024 

6) Approvazione proposta modifica nuovo Statuto Rugby Mantova SRL SSD come richiesto da 

FIR e incarico al Presidente di rappresentare le Tigri 1975 ASD all'Assemblea Straordinaria 

del Rugby Mantova SRL SSD 

7) Varie ed eventuali; 

La presidenza constatata la validità a termini di statuto, alle 10:05 dichiara aperta l'assemblea. 

Punto 1: il Presidente passa alla lettura del verbale dell'assemblea dello 17/12/2022 e alla fine i Soci 

approvano all'unanimità. 

Punti 2-4: il Presidente legge la relazione del Consiglio Direttivo e sintetizza il bilancio delle Tigri 1975. In 

sostanza sono stati elargiti al Rugby Mantova euro 8000, e circa euro 650 fra spese bancarie, tenuta Sito, 

posta certificata e tasse, mentre le entrate sono state di euro 7957 di cui euro 5200 derivanti dal 

versamento dei soci e 2757 dal 5x1000 relativi agli anni 2020 e 2021. 

Considerati;! li;! pi;1rteçipazi9ne i;JI Rugby Mi;!ntQVi;I, il Bilançi9 delle Tigri registra una perçlita di e1,1r9 4157. 
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Tranne Fabbi Giampaolo che si astiene, gli altri soci approvano il bilancio e incaricano il Presidente a 

rappresentare le Tigri 1975 ASD nella prossima assemblea dei soci del Rugby Mantova ed esprimere parere 

favorevole al Bilancio del Rugby Mantova. 

Punto 3: Considerato che al momento, non ci sono altri soci disponibili per sostituire il Consigliere Zanca 

Mario, l'assemblea approva la riduzione da 6 a 5 dei Consiglieri delle Tigri 1975 ASD come proposto dal 

Consiglio Direttivo. 

Punto 5: Il Presidente propone di aumentare le entrate per la prossima stagione a euro 8500, anche se il 

5x1000 non sarà relativo a due anni, ma solo ad uno, in modo da elargire al Rugby Mantova praticamente la 

stessa cifra della stagione 2022~23. li Bilancio preventivo viene approvato all'unanimità . 

Punto 6: Il Presidente legge la proposta del nuovo Statuto del Rugby Mantova SRL SSD. Nessuna 

osservazione in merito e l'Assemblea all'unanimità da Mandato al Presidente di rappresentare le Tigri 1975 

ASD presso l'Assemblea Straordinaria del Rugby Mantova SRL SSD. 

Punto 7: Il socio Serra propone di migliorare la comunicazione con le persone del Rugby Mantova per 

aumentare le assegnazioni del Sxl000 facendo ricorso al Sito Facebook del Rugby Mantova e lstagramm. 

Il socio Pistoni propone di coinvolgere la Segreteria del Rugby Mantova per sensibilizzare i genitori del 

minirugby ad associarsi alle Tigri 1975. 

Il socio Pizzi afferma che è grave che giocatori che hanno rappresentato il Rugby Mantova per molti anni, 

considerate le finalità della nostra società, non si associno alle Tigri 1975. 

Il soeio Fanti M. e Pavesi hanno dichiarato la loro disponibilità a supportare l'eventuale trasferta a Roma in 

occasione del 6 Nazioni, di una squadra del Rugby Mantova. Il Presidente si attiverà per verificarne la 

fattibilità . 

Avendo concluso le discussioni in merito ai punti all'ordine del giorno il Presidente alle 10:50 dichiara chiusa 

l'Assemblea. 

Il Segretario 

Piz~ Paolo 
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Il Presidente 


